

A,B,C, die Musiker laufen im Schnee

Von Ananko-chan

Kapitel 15: 1. Oper [Miyavi/Mana]

Miyavi liebte Musik jeder Art. Aber mit Opern konnte man ihn jagen. Manas Begeisterung dafür konnte er beim besten Willen nicht nachvollziehen. Opern erinnerten ihn an die unendlich langweiligen Musikstunden in der Schule und viel schlimmer noch, an die Wochenenden bei den Eltern seine Mutter. Da hatte er eindeutig zu viele Opern gehört.

Im Moment klickte er sich aber trotz alledem durch die Weiten des Internets um für den 19.März Karten für „Die Entführung aus dem Serail“ von Mozart zu ergattern. Auch wenn er Opern hasste und eigentlich gar keine Ahnung hatte worum es in dieser Oper genau ging.